
会  議  録 

 

 

件 名 

 

令和５年度第１回かほく市学校給食センター運営委員会 

 

日 時 

 

令和５年１１月２０日（月） 

午後 2 時 00 分～午後 3 時 00 分 

 

場  所 

 

かほく議会庁舎 

１階 第１会議室 

 

〔内 容〕 

 ◇出席者： 委員 13 名中 9 名出席 委任状 1 名 

 

 ◇委員長挨拶 

   

 ◇レジメと資料に基づき説明。 

   

１）副委員長の指名  漢野委員（河北台中学校校長） 

   

２）令和５年度学校給食センターの運営について 

   物価高騰対策として、保護者負担を変えずに小中学校の給食単価にそれぞれ２０円を

市の負担で上乗せしている。来年度も物価高騰分を市が負担するよう予算要求する。 

         

３）年間献立について 

   年間の計画を立て、食育を実施。旬の食材を使用した季節の献立、地場産物を使用し

たふるさと給食、郷土料理、海外の献立等を実施。国で決められた栄養摂取基準を満た

す献立を工夫し、安心安全な美味しい給食の提供に努めている。 

 

【委員の意見】 

 ・家庭でのコミュニケーションとして、子供と給食の話をしようと思う。 

 ・学校給食に感謝している。 

 ・残食はどれくらいあるのか？ 

   中学校･･ほとんどない 、 小学校･･1・2 ㎏程度 

 ・母親が嫌いなものは家の食卓にはでないが、給食でいろんな食材が食べられるのは、い

いと思う。 

 ・収穫体験はいいことだと思う。子どもが収穫体験でかほっくりを持ち帰ってきた。普段

は食が細いが、自分の収穫したものは美味しいと言って食べていた。 

 

  ４）石川中央保健福祉センターより情報提供 

     新型コロナウイルス感染症が５類に移行し、夏に一時流行ったが、現在は落ち着いて

いる。これからはインフルエンザやノロウイルスが流行する時期である。ノロウイルス

はアルコールでは死滅しないので、キッチンハイターで消毒してほしい。 

 

 ５）副委員長挨拶 

 


